

# *Très bon début pour un GM chinois au tournoi d'échecs en l'hommage de Capablanca*

---



Le GM chinois Yangyi Yu a mis en déroute le Cubain Lazaro Bruzon au groupe élite du Mémorial Capablanca, qu'il commande. Il avait battu auparavant le meilleur joueur cubain de l'heure, Leinier Dominguez qui avec un Elo de 2.746 points est considéré comme le meilleur joueur de l'Amérique Latine et d'Ibéro.-amérique.

Yangyi Yu qui a un Elo de 2.715 points fait son début à ce tournoi d'échecs, le plus ancien de notre continent. Il a dominé Lazaro Bruzon, le second joueur de Cuba au terme du 66<sup>e</sup> mouvement avec les pièces blanches.

Yangyi Yu, a 3.5 points au terme de 4 journées. Il est escorté par l'Ukrainien Pavel Eljanov (2.718), qui a fait match nul avec Leinier Dominguez pour accumuler 2.5 points.

Leinier Domínguez, avec 1.5 points va 3<sup>e</sup>, place qu'il partage ex aequo avec le Russe Dmitry Andreikin (2.718). Un autre Russe, Ian Nepomniachtchi (2.720), est dernier derrière Lazaro Bruzón.



**Radio Habana Cuba**